

## Seit 6 Monaten in Deutschland – 10 Dinge, für die ich dankbar bin

Heute vor 6 Monaten endete meine Rundreise durch Ägypten. Danach habe ich nur Urlaub in Deutschland (Nordsee, Harz und Alpen) gemacht. Seit 10 Jahren war ich nicht mehr so lange am Stück in Deutschland. Wofür ich in dieser Zeit besonders dankbar bin?

1. Dass wir im Februar noch nach Ägypten reisen konnten
2. Für Fotoalben und Blogbeiträge, die alle meine Reisen festgehalten haben
3. Für die Möglichkeit, im Homeoffice arbeiten zu können
4. Für viel Zeit für meine Doktorarbeit
5. Dass Reisen innerhalb Deutschlands möglich waren
6. Dass meine Familie gesund ist
7. Dass die Menschen in meinem Umfeld ihre Jobs behalten konnten
8. Dass Deutschland uns sehr viel Schutz bietet
9. Für die Möglichkeit trotzdem nach Israel zu ziehen
10. Für ein spannendes Jahr 2021



Im Februar in Ägypten